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Газета для тех, кто любит свой район

Какие формы внедряются
в процесс обучения - стр. 2

О чём писала районка
в 60-е годы прошлого века- стр. 3

Итоги конкурса
«Что бы это значило?» - стр. 6

Поздравляю вас с Международным днём защиты детей! Де-
ти – это наши самые сокровенные, большие надежды и смысл 
жизни. Для них мы работаем, строим, развиваем экономику 
и благоустраиваем города и посёлки. Стараемся, чтобы ре-
бёнок был окружён заботой и любовью. Ради их счастливого 
будущего мы говорим о проблемах защиты прав и интересов 
подрастающего поколения.

В регионе многое делается для семей с детьми. Не остаются 
без внимания юные тюменцы с ограниченными возможностями 
и те, кто в силу обстоятельств оказался лишён родительской 
ласки. Оказывается поддержка общественным инициативам, 

направленным на сохранение детского здоровья, создание 
условий для воспитания и формирования личности ребёнка, 
целеустремлённого и активного, любознательного и ответствен-
ного, умеющего учиться и трудиться, уважающего старших, 
почитающего семью и традиции, преданного родному краю.

От души желаю юному поколению Тюменской области здоро-
вья, удачи и успехов! Новых открытий и верных друзей! Тёплого 
и наполненного яркими, полезными и интересными событиями 
лета! Счастья и благополучия!

Александр МООР,
губернатор Тюменской области.

1 июня – Международный день защиты детей

От всей души поздравляю вас с первым летним праздником 
- Международным днём защиты детей!

Детство - это огромный и прекрасный мир, наполненный 
чудесами, ежедневными открытиями и приключениями.  

Сегодня в Упоровском районе созданы все условия, чтобы 
вы росли здоровыми, умными, всесторонне развитыми. Мно-
гие из вас успешно представляют наш район в творческих 
фестивалях и конкурсах, на предметных и спортивных олим-

пиадах. Мы по праву можем гордиться вами, вашими достиже-
ниями. 

Дорогие ребята! В этот прекрасный летний день желаю всем 
вам расти здоровыми, счастливыми, быть полезными обществу. 
Пусть все самые заветные мечты исполнятся, и ваши  лица озаряет 
улыбка.  А мы, взрослые, в свою очередь, сделаем всё возможное,  
чтобы у вас было радостное, беззаботное и счастливое детство. 

Леонид САУКОВ, глава района.

Дорогие ребята!

Уважаемые земляки, юные жители Тюменской области!

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше 
имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководите-
лям и специалистам заинтересованных 
ведомств. Их ответы будут опубликова-
ны в газете под рубриками: «Спрашива-
ли-отвечаем» и «Советы специалиста».

Редакция.

Коркинское сельское 
поселение

Рассказали 
о любимых книгах

Для учеников третьего класса 27 мая в 
Коркинской сельской библиотеке прошёл 
«День открытых дверей», приуроченный 
к Всероссийскому дню библиотек. Дети 
отвечали на вопросы о различных произ-
ведениях и их авторах. Каждый школьник 
рассказал о своей любимой книге и муль-
тфильме. 

В этот же день в сельском Доме куль-
туры прошла познавательно-игровая про-
грамма «Почемучка». В ходе мероприятия 
дети принимали участие в конкурсах: 
«Думай головой», «Скажи наоборот», 
«Любимые сказки». Далее была про-
ведена игра «Аплодисменты», во время 
которой ребята с удовольствием хлопали 
в ладоши, выбирая правильный ответ.

Летняя кампания 
начнётся 1 июня

По информации комитета по образо-
ванию администрации района, в лагере 
дневного пребывания при Коркинской 
средней школе планируется занять более 
ста детей. Первую смену посетят 80 ребят, 
а вторую – 30. Каждая смена продлится 
по три недели. 

Во время летней кампании отдыхающие 
посетят Упоровский кинотеатр и виртуаль-
ный концертный зал, выедут на экскурсии. 
С ними проведут беседы специалисты 
правоохранительных и надзорных органов 
и медицины. 

Посевная подходит к концу
По состоянию на 28 мая ООО «Коркино» 

выполнило план по яровому севу пше-
ницы и овса на 83 процента, сообщает 
комитет агропромышленного комплекса 
администрации Упоровского района. 
Ячменём уже занято 280 гектаров полей 
предприятия из 1 031 планируемых. 

Сдают экзамены
В Коркинской школе 13 человек окончи-

ли одиннадцатый класс. На прошедшей 
неделе 11 из них сдали государственные 
выпускные экзамены по математике и рус-
скому языку. По результатам ГВЭ можно 
поступить только в учреждения среднего 
профессионального образования. 

Это значит, что всего двое ребят будут 
поступать в высшие учебные заведения. 
У них единые государственные экзамены 
начнутся с 31 мая. 

Регина ГАПОНОВА.

Как живёшь, моё село?

Сайт

Наши материалы в Интернете:

В Упоровском районе живут умные, талантливые, активные ребята, 
для которых созданы условия для развития.
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Нацпроект

Больше 40  лет  выпи -
сывает «Знамёнку» Нина 
БАННОВА из Упорово. Она 
поделилась своим мне -
нием о нашем печатном 
издании:

– «Знамя правды» – моя лю-
бимая газета. Я с удовольствием 
читаю статьи о людях труда,  
молодёжи. Мне интересно всё, 
что происходит в сельских по-
селениях. 

Хорошо, что в связи с 90-лет-
ним юбилеем газеты появились 
статьи о ветеранах журнали-
стики. Мне знакомо творчество 
упоровских мастеров печатного 
слова, моих односельчан. Я 
много лет сама была обще-
ственным корреспондентом, по 
себе знаю, сколько душевных 
сил и времени требуется для 
создания материалов.   

В связи с предстоящим празд-
ником хочется пожелать всем 
газетчикам здоровья и  удач.

Оставайтесь с нами

Районку читает с юности

Одно из направлений нацио-
нального проекта «Образова-
ние» – «Современная школа» 
– нацелено на обеспечение 
возможности детям получать 
качественное общее образо-
вание в условиях, отвечающих 
современным требованиям, 
независимо от места прожива-
ния ребёнка. 

Подробно о реализации про-
екта в Упоровском районе 
рассказала председатель коми-
тета по образованию Надежда 
ЗИНИНА:

– Образовательная инфра-
структура сегодня – это совре-
менные условия реализации 
учебно-воспитательных про-
грамм, включающие в себя об-
новление норм проектирования 
и строительства зданий и соору-
жений, выполнение санитарных 
правил и нормативов питания, 
требований к организации ме-
дицинского обслуживания уча-
щихся, обеспечению школьной 
безопасности. 

– Надежда Алексеевна, что 
проводится для улучшения 
материально-технической ба-
зы образовательных учреж-
дений?

– В условиях пандемии в 2020 
году во всех образовательных 
организациях проведён только 
косметический ремонт. Обновле-
на кровля Чернаковского детского 
сада. На сегодня разработана 
проектная документация по ка-
питальному ремонту Упоровской 
СОШ.

В текущем году капитально 
обновится крыша Коркинского 
детского сада, а также ремонт-
ные работы будут проведены 
на стадионе Пятковской школы. 
Средства выделены из местного 
бюджета. Планируется устано-
вить водосливы на крыше Скоро-
думского детского сада, заменить 
двери в помещениях Чернаков-
ской и Буньковской школ.   

В целях антитеррористиче-
ской защищённости во всех об-
разовательных организациях 
приобретены металлоискатели, 
оборудованы помещения для 
охраны, осуществлён монтаж 
систем оповещения и управления 
эвакуацией. В каждом детском 
саду установлена электронная 
система пропуска. Во всех об-
разовательных организациях 
проведён ремонт автоматической 
пожарной сигнализации.

– Какие новые формы вне-
дряются в процесс обучения?

– Современное образование 
отказывается от традиционного 
представления результатов об-
учения в виде знаний, умений и 
навыков. Перед педагогами стоит 
задача – превратить обучение 
в процесс развития личности 
ребёнка. Уход от обычного уро-
ка через использование новых 
технологий устранит однооб-
разие образовательной среды и 
монотонность учебного процесса, 
создаст условия для смены видов 
деятельности обучающихся, по-
зволит реализовать принципы 
здоровьесбережения.

 В условиях реализации тре-
бований ФГОС наиболее акту-
альными становятся: инфор-
мационно-коммуникационная 
технология, проектная деятель-
ность, приёмы развивающего и 
проблемного обучения, игровые, 
модульные и многие другие. В 
этом учебном году модульную 
технологию успешно применили 
учителя музыки при проведении 
уроков во 2-6 классах в вирту-
альном концертном зале на базе 
Упоровского Дома культуры. 

В рамках сетевого взаимо-
действия Светлана Ефейкина, 

учитель русского языка и литера-
туры Емуртлинской школы, учит 
упоровских десятиклассников 
писать сочинения, математики 
из Упорово работают с емурт-
линскими учащимися, а препода-
ватель английского языка Вера 
Румянцева – с ингалинскими 
школьниками.

Хочется отметить эффектив-
ность Центра цифрового и гу-
манитарного профилей «Точка 
роста», созданного в 2019 году 
в соответствии с нацпроектом 
«Образование» на базе Емурт-
линской СОШ, где проводятся 
уроки технологии, межшкольные 
конкурсы по 3Д-моделированию, 
3Д-рисованию, соревнования 
по шахматам, защита проектов, 
семинары для учителей.

    
– Какие инновационные тех-

нологии применяются в вос-
питательной работе?

– Используются интернет-
платформы для проведения 
классных часов: ZOOM; вирту-
альные экскурсии; коллективное 
творческое дело (создание га-
зеты и видеоролика). Наиболее 
востребованными становятся: 
технология интерактивной игры, 
квест-игра. Педагоги активно 
применяют игровые сервисы. На-
пример, Kahoot – яркий, простой 
бесплатный сервис для создания 
интерактивных заданий, для про-
ведения различных викторин, 
дискуссий, тестов и опросов.

Интернет-платформы исполь-
зуются для проведения роди-
тельских собраний.

Современной инновационной, 
практикуемой формой сотруд-
ничества с родителями являют-
ся освещение воспитательной 
работы на школьных сайтах, 
чаты в WhatsApp, комментарии 
родителей в социальных сетях 
Facebook и Instagram. Пред-
ставляя мероприятия через 
социальные сети, педагоги при-
влекают внимание родителей 
к воспитательному процессу в 
школе, классе, предлагают им 
выразить своё мнение в ходе 
дискуссий. 

Современные технологии, без 
сомнения, способствуют повы-
шению эффективности всей 
нашей работы. 

– Не секрет, что в наших шко-
лах многие предметы ведут 
неспециалисты. Как решаются 
кадровые проблемы?

– Проект «Современная шко-
ла» предполагает также про-
фессиональное развитие педа-
гогических работников.

В настоящее время в образо-
вательных организациях района 
работают 170 учителей-пред-
метников. Из них около 15 про-
центов преподают предметы 
из разных областей учебного 
плана. Конечно, преподавание 
предметов неспециалистами 
влияет на качество успеваемости 
школьников. Поэтому руково-
дители учреждений поручают 
ведение предметов неспеци-
алистам только в случае крайней 
необходимости.

Потребность в кадрах на 
2021/22 учебный год есть. Осо-
бенно острая необходимость в 
учителях математики/физики, 
иностранного языка (английский, 
немецкий). Руководители школ 
лично встречаются с выпуск-
никами педагогических вузов, 
чтобы привлечь в район молодых 
специалистов. В апреле побы-
вали на Ярмарке выпускников в 
Шадринском государственном 
педагогическом университете, в 
мае – в Ишимском пединституте; 
планируется поездка в ТюмГУ. 
Второй год Упоровский район при-
нимает участие в федеральной 
программе «Земский учитель». В 
2020 году к нам прибыл препода-
ватель английского языка в Емурт-
линскую школу, в 2021-м ждём 
учителя математики в Коркинскую.

Целенаправленная работа по 
кадровому обеспечению даёт 
свои результаты.

Только за последние 3 года в 
район прибыли 11 молодых спе-
циалистов и 18 педагогов, име-
ющих профессиональный опыт.  
С целью закрепления молодых 
специалистов реализуются меры 
социальной поддержки: выпла-
чивается единовременная ма-
териальная помощь, предостав-
ляется муниципальное жильё. 
За последние 3 года педагоги 
получили 14 квартир.

Подготовила 
Лидия СОСНИНА.

Фото из архива редакции.

Создаются условия 
для обучающихся

Надежда Зинина: «Главное для педагогов - 
развивать личность каждого ребёнка».

Фотофакт

28 мая исполнилось 103 
года со дня основания по-
граничных войск. Дата уч-
реждена на государственном 
уровне Указом президента 
России от 23 мая 1994 года. 
В этот день чествуют тех, 
кто стоял на страже самой 
протяжённой в мире границы 
во время срочной службы.

Накануне праздника слуша-
тели СГ ДПВС и юнармейцы 
вручили поздравительные 
открытки ветеранам погра-
ничных войск старше 70 лет. 

В райцентре в пятницу по-
граничники возложили цветы 
к памятнику землякам-героям 
и к Вечному огню.

Затем у мемориала «По-
граничники всех поколений» 
выступили артисты район-
ного Дома культуры. Здесь 
же голосованием выбрали 
нового председателя совета 
ветеранов пограничных войск. 
Им стал уроженец деревни 
Осеевой Леонид Перминов. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Отметили 
День пограничника

Обязательная традиция - 
возложение цветов к Вечному огню.

Уважаемые упоровцы! 
Напоминаем вам, что продолжается подписная кампа-

ния на периодические издания на 2-е полугодие 2021 года. 
Жители района могут выписать газету «Знамя правды» во 
всех почтовых отделениях района. Стоимость комплекта 
на 1 месяц составляет 104 рубля 55 коп., на квартал – 313 
руб. 65 коп., на полугодие – 627 руб. 30 коп.

Безопасность
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60-е годы – время больших 
перемен в стране. После ста-
линского тоталитарного режима 
при правлении Никиты Хрущёва 
начался период «оттепели». В 
1961 году на XXII съезде КПСС 
была принята новая программа 
партии – строительство комму-
низма. Социальные програм-
мы сводились: во-первых, к 
решению продовольственного 
вопроса, при котором народ 
обеспечивался качественны-
ми продуктами; во-вторых, 
удовлетворению спроса това-
рами широкого потребления; 
в-третьих, решению жилищ-
ного вопроса – каждой семье 
– отдельную благоустроенную 
квартиру; наконец, ликвидации 
малоквалифицированного и 
тяжёлого ручного труда в на-
родном хозяйстве.

Наша районная газета шла 
в ногу со временем, отражая 
все процессы, происходящие в 
обществе.

Денежная реформа 
и газета

1 января 1961 года в СССР на-
чалась денежная реформа. Про-
изошло изменение масштаба: 10 
старых рублей обменивались на 
1 новый рубль. Если следовать 
этому принципу, стоимость «Зна-
мёнки» тоже должна была умень-
шиться в 10 раз: с 15 копеек до 1,5 
коп. Но, так как такого номинала не 
существовало, фактически произо-
шло её удорожание – с января 61-
го районка стала стоить 2 копейки. 

Полёт Гагарина 
в космос

Ещё этот год ознаменовался 
важным событием вселенского 
масштаба – полётом первого 
человека в космос. В газете № 
45 от 14 апреля крупными буква-
ми было написано: «Советский 
человек в космосе. Мир потрясён 
блестящей победой науки страны 
социализма». Следующий номер 
газеты, вышедший 16 апреля, был 
посвящён этой теме. Были на-

печатаны восторженные отзывы 
жителей района, а также обраще-
ние Центрального Комитета КПСС, 
Президиума Верховного Совета 
СССР и правительства Советского 
Союза «К Коммунистической пар-
тии и народам Советского Союза! 
К народам и правительствам всех 
стран! Ко всему прогрессивному 
человечеству!».

«Нам, советским людям, стро-
ящим коммунизм, выпала честь 
первыми проникнуть в космос. 
Победы в освоении космоса мы 
считаем не только достижением 
нашего народа, но и всего челове-
чества. Мы с радостью ставим их 
на службу всем народам, во имя 
прогресса, счастья и блага всех лю-
дей на Земле. Наши достижения и 
открытия мы ставим не на службу 
войне, а на службу миру и безопас-
ности народов», – говорилось в 
обращении.

Конечно, о полёте в космос писа-
ли ещё долго. Из номера в номер 
рассказывалось о Юрии Гагарине, 
его встречах с советскими людьми, 
поездках по другим странам.  

Подшивок районной 
газеты в архиве нет

1 февраля 1963 года Упоровский 
район был упразднён. Его террито-
рия вошла в состав Ялуторовского 
укрупнённого сельского района, а с 
12 января 1965-го – Заводоуковско-
го. Лишь 30 декабря этого же года 
вновь образовался Упоровский 
район. Поэтому газет на хранении 
за эти годы в архиве нет. 

О чём писала 
«Знамёнка» на 

рубеже 60-х 70-х годов
В это время произошла смена 

программных вех: концепция раз-
вёрнутого строительства комму-
низма поменялась на концепцию 
развитого социализма. 

Как и десятилетием ранее, в 
газете печатались материалы пле-
нумов, сессий районного совета де-
путатов, партийных конференций. 

Сельскохозяйственные темы – в 
приоритете. 

Газета была помощником в 
решении многих вопросов. На-
пример, в заметке «Затянувшееся 
дело» говорилось о том, что рай-
собес затянул начисление пенсий 
т. Альбовой. После публикации 
женщина стала её получать.

Внештатные авторы рассказы-
вали о жизни сёл, предприятий, 
школ, делились новостями. Часто 
работники редакции отправлялись 
в дорогу, чтобы проверить факты, 
изложенные в письмах. 

Встречается много критических 
материалов. Даже не читая их, 
можно понять, какие проблемы 
в них ставятся: «Почему отстают 
ингалинцы», «Вывести на чистую 
воду», «Почему скучает на селе 
молодёжь?», «Клубу надо работать 
активнее» и т. д. 

Часто на страницах газеты 
печатались стихи местных ав-
торов. П. Белоглазов, С. Шев-
цов, В. Евтин, Н. Кайдалова, 
Е. Коркина, Н. Павлинова, М. 
Михайлов, Р. Ермоленко, Ю. Кра-
шанинин писали о природе, 
женщине-матери, трудовых 
достижениях.

Печатались схемы для народ-
ных умельцев, которые в своих 
мастерских могли, например, 
переоборудовать картофелеубо-
рочный комбайн (№ 59 от 18 мая 
1068 г.) или сеноподборщик ПКС 
(№ 22 от 20 февраля 1969 г.). Под 
них отводили целые полосы.

В 69-м началась подготовка к 
празднованию юбилея В. И. Лени-
на, который отмечался 22 апреля 
1970 года. Уже появлялись статьи, 
посвящённые этой дате. В одной 
из газет читаем: «Подготовка к 
100-летию со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина вызвала 
подъём трудовой и политической 
активности тружеников района, 
породила широкое социалистиче-
ское соревнование за достойную 
встречу славного юбилея».

А в юбилейный год, начиная с 
января и по апрель, большинство 
статей так или иначе были посвя-
щены вождю пролетариата.

Стали появляться тематиче-
ские страницы, в основном к 
праздникам – ко Дню печати, к 
Международному женскому дню, 
Дню пионерии, Дню комсомола, 
Дню милиции и т. д. В основном 
эти газеты выходили в цветном 
варианте. 

В 1970 году в № 8 от 15 января 
была напечатана первая телеви-
зионная программа, которая на-
зывалась «На голубом экране». Из 
неё узнаём, что передачи трансли-
ровались  по 1-й и 2-й программам 
(только вечером) из Москвы и Тю-
мени. Выходила она не в опреде-
лённый день и не каждую неделю.

Ещё одна важная тема 70-го 
года – 25-я годовщина Победы в 
Великой Отечественной войне. 
В номере, посвящённому 9 Мая, 
говорилось о людях, прошедших 
фронтовыми дорогами.

Надо отметить, что год был бо-
гат на события. 26 мая в Москве 
проходил XXVI съезд комсомола, 
14 июня – День выборов в верхов-
ный Совет, 13 декабря – выборы 
народных судей.   

Редакторы и тираж
В начале 60-х годов газету 

возглавляли, сменяя друг друга, 
К. Белоглазов, А. Ботова, И. Ма-
ров. В конце десятилетия - М. Ев-
тина, А. Александров, Л. Перела-
дова, В. Овчаренко и А. Иванов.

Тираж в газетах за 1961/62 го-
ды составлял около двух тысяч 
экземпляров. А вот с 68-го по 
70-й год почему-то тираж в газете 
не ставился. 

Всего за 34 года – с 1931-го 
по 1970-й – в свет вышло 4 324 
экземпляра газеты «Знамя прав-
ды».

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

Газета помогала 
в решении проблем

От 10-летия к 10-летию С районкой по жизни

Творческим коллективом 
районки за 90 лет её суще-
ствования руководили яркие 
и сильные личности. Среди 
них Александр Бренчагов. 
Он стал главным редактором 
«Знамёнки» в 1977 году после 
того, как его товарищ, заведу-
ющий отделом пропаганды 
Тюменского обкома партии 
Игорь Маров, предложил при-
нять эту должность. 

Игорь Петрович и сам когда-
то был редактором нашего 
издания. С Александром Васи-
льевичем они познакомились 
при поступлении на факультет 
журналистики в Уральский уни-
верситет. У молодых людей был 
общий интерес, и знакомство 
переросло в дружбу. Их пути 
разошлись, когда Александр 
Бренчагов перевёлся в Москов-
ский полиграфический институт. 
После его окончания он рабо-
тал ответственным секретарём 
областной газеты «Советское 
Зауралье». На этом посту Игорь 
Петрович снова нашёл Алексан-
дра Васильевича.

После долгих переговоров 
наш герой согласился, но перед 
окончательным переездом в 
Упорово захотел побольше 
узнать о коллективе редакции. 
Оказалось, что среди газетчиков 
не было ни одного журналиста. 
Тогда Александр Васильевич 
попросил своего друга укрепить 
редакцию «Знамя правды» про-
фессиональными кадрами. 

Так, в творческом коллективе 
появились супруги Александр и 
Людмила Давиденко, а позднее 
ряды работников редакции по-
полнили Татьяна Максимова и 
Нина Плотникова. 

Тогда основной костяк твор-
ческого коллектива чётко обо-
значился и дал возможность 
по-деловому подходить к про-
изводству газеты. В то время 
она уверенно шагала вперёд и 
в профессионализме, и в офор-
мительском искусстве. 

Каждая новинка в газетном 
деле обсуждалась на редакци-
онной летучке. На ней коллектив 

приходил к общему мнению, 
затем настойчиво внедряли его 
в практику. И так продолжалось 
все годы, пока Александр Брен-
чагов был главредом газеты. В 
этой должности он проработал 
14 лет. 

Галина Ковалёва в 2011 году 
писала о трёх руководителях 
газеты, с которыми ей довелось 
работать. Об Александре Васи-
льевиче она отзывается как о 
строгом, но справедливом руко-
водителе: «Он умел наказывать, 
но прощал без попрёков. Он 
практически не хвалил, но мы 
знали, когда он доволен. Не-
пременное требование – работа 
над собой, доскональное знание 
темы. До обидного был придир-
чив к языку. Понятно, что при 
таких требованиях случайные 
люди в редакции не задержи-
вались, а навсегда оставались 
преданные своему делу и земле 
упоровской…».

Галина Ивановна много лет 
проработала ответственным 
секретарём в редакции. Алек-
сандра Антипина и Николая 
Злобина она называет «птен-
цами Бренчаговского гнезда», 
отмечая роль руководителя в 
становлении специалистов. 
Также не без участия Алексан-
дра Васильевича, который ушёл 
из редакции, но не из газеты, 
сформировались как журнали-
сты Татьяна Седова и Владимир 
Румянцев. 

На пенсии Александр Бренча-
гов неожиданно для всех стал 
метеорологом. Он ежедневно 
вёл наблюдения за природой 
в течение пятнадцати лет, на 
основе которых и написал кни-
гу под условным названием 
«Самый главный фактор для 
крестьянина – погода». 

Почти полжизни провёл Алек-
сандр Васильевич в Упорово. К 
большой родне в Москву он мог 
бы перебраться в любой день, 
но не захотел. По большому 
счёту, ветеран рад, что выбрал 
Упорово – край упорных людей. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото из архива редакции

Дал старт многим 
поколениям журналистов

На тематической странице, посвящённой Дню милиции, была 
размещена статья об участковом инспекторе Луке Рязанове.

Александр Васильевич достиг 
высокого уровня профессионального мастерства.
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